

Des Simplicius Simplicissimus Jugend

16.12 und 17.12.2010

BühneA



Des Simplicius Simplicissimus Jugend - Bilder einer Entwicklung aus dem deutschen Schicksal von Karl Amadeus Hartmann

Hartmann hat dieses Stück zwischen 1934 und 1936 komponiert, nach der Textvorlage von Grimmelshausen. Seine Werke standen auf der Nazi-Liste der entarteten Kunst. Der Münchner Komponist hat sich deswegen während den Kriegsjahren in die innere Emigration zurückgezogen und für die Schublade gearbeitet. Zur Uraufführung dieser Oper kam es erst 1949.

Musikalische Leitung: *Michael Wendeborg*

Inszenierung: *Thomas Fiedler*

Mitwirkende: *Marie-Thérèse Albert, Sela Bieri, Gabriella Colluto, Marian Dijkhuizen, Giustino Alessi, Marcin Hutek, Tamas Henter* (Studierende 3.Semester MA-Oper)

Orchester: Studierende der Zhdk

Donnerstag 16.12.10

Freitag 17.12.10

um 20.00, BühneA

Theater der Künste

Gessnerallee 11, 8001 Zürich

www.theaterderkuenste.ch

Das Theater der Künste macht mehr als nur Theater.
Das Theater der Künste ist eine Bühne der Zürcher Hochschule der Künste.